

月収 11 万 4 千円達成!

コンサル生 KAZUTON さんインタビュー書き起こし

エンドウ (以下 N) : KAZUTON さん、こんにちは。
この度は 11 万 4 千円達成おめでとうございます。

KAZUTON さん (以下 K) : ありがとうございます。
まさか本当に 10 万円を超えると思っていなくて、嬉しい限りです。

N : 11 万 4 千円を達成されて、収入面やお金の使い道などは
どのように変わりましたか?

K : 当初は月 3~4 万円くらいだったのが今月 10 万円を超えて、
自分に対するご褒美というわけではないですが
趣味の自転車のホイールを買ってしまいました!

N : 今月以降もサイクリング用品を買えそうですね!
達成したら買おうと決めておられたんですか?

K : もちろんそれもありますし、ちょうどホイールの交換時期でもあったので。

N : ありがとうございます。

では、続きまして気持ちの面での変化はどうでしょうか?

K : 当初の目標は 10 万円を超えるというものだったんですが、
ちょっと時間もかかってしまって。

本当に稼いで行けるか心配だったんですが、今は「できるんだ」「ちゃんとコツコツやっていたら結果はついてくるんだ」と感じました。

N：もうある程度確信めいたものを感じていらっしゃるんですね。

K：子供から大人に成長する感じで（YouTube）チャンネルもちゃんと手を加えていけば成長するんだなって感じています。

N：ありがとうございます。

では、時間に関してビフォーとアフターでどのくらい変わったのか教えていただいてもよろしいですか？

K：始めた当初は動画を作る事自体初めてで最初は本当に1動画3時間とか4時間とかかかっていたんですが、最近は慣れて1時間あれば1動画はすぐに作れてしまいます。

N：3分の1くらいになったということですね！素晴らしいですね。動画の質はどうなのでしょう？

K：上がっているとは思いますが、基本はエンドウさんから教わったことを実践しているだけなので。

でも、「これはいけるな」「これは駄目だな」という感覚はあります。

N：ヒット動画を見分ける事ができるようになったのですね。分かりました、ありがとうございます。

では最後に、音声を聞いていらっしゃる方で成果が出ないと悩んでいる方に向けて一言アドバイスをいただけますか？

K：やっぱり最初は不安な気持ちでいっぱいだと思うんですけども、そこで一回手を止めてしまうと中々戻ることが難しいと思います。

受験勉強と一緒に、3年間コツコツ積み重ねてきたからこそ合格できるというようなイメージで、毎日の2動画投稿が一番の近道なのかなと思います。「継続は力なり」なんだと思います。

N：今日は本当に貴重なお時間ありがとうございました！

K：ありがとうございました。